

SOJA

Julio 2024 CBOT U\$S 431,79/tn subas de U\$S 5,36tn

Cierre con subas para la soja en el CBOT.

Las ultimas ventas de exportación a China ayudaron a recuperar los precios en Chicago en la sesión del viernes y hoy ayudan a mantener cierta firmeza en los precios.

Commodity Weather Group estima que las áreas inundadas, si bien son importantes productoras de granos, representan solo el 10% del cinturón del Medio Oeste, mientras que la mayor parte de Iowa registró precipitaciones por debajo de lo normal durante los últimos 30 días, al igual que gran parte del área al este hasta Ohio.

En su informe semanal sobre la inspección de embarques de Estados Unidos, para el período del 14 al 20 de junio, el USDA informó hoy despachos de soja por 342.293 toneladas, dentro del rango calculado por los privados, de entre 200.000 y 400.000 toneladas.

Para los meses de julio y agosto los precios empiezan a ser más competitivos que los granos sudamericanos, por el momento la debilidad del real frente al dólar ayuda aun a las ventas de Brasil, pero no se han visto muchas ventas importantes del país Sudamericano.

El mercado está a la expectativa de los reportes de este viernes de inventarios trimestrales y estimación de superficie sembrada

MAIZ

Julio 2024 CBOT U\$S 170,67/tn, bajas de U\$S 0,58/tn

Nuevas bajas para el maíz.



Se estima que los fondos han aumentado sus posiciones netas vendidas a 245,992 contratos, cifra histórica para estas fechas, este martes la CFT validara estos números.

Algunas proyecciones extendidas muestran más luvias para ciertas áreas del cinturón de maíz y nos encontramos en una situación delicada, pues aún no se puede determinar si este exceso de luvias es beneficioso o ya empieza a ser perjudicial para los cultivos.

A pesar de las noticias sobre inundaciones en el noroeste del Medio Oeste, hay más áreas del Medio Oeste que se han secado en los últimos 30 días que inundaciones, especialmente desde el centro de Iowa hacia el este hasta Ohio.

Las inundaciones en el noroeste del Medio Oeste afectan el mercado de etanol a medida que se cierran las rutas ferroviarias, lo que dificulta el transporte de etanol a los compradores, lo que reduce la demanda de maíz.

Sin embargo, el patrón climático parece estar cambiando, con la alta presión caliente desplazándose hacia el oeste, trayendo un flujo del noroeste a través de gran parte del Medio Oeste en los próximos días si el pronóstico se verifica.

Aún es demasiado pronto para decir si este flujo del noroeste se mantendrá durante el resto del verano, pero esto es lo que muchos meteorólogos habían visto como el patrón principal para el verano.

Se especula que el informe del viernes sobre área se siembra, muestre un incremento para el maíz en relación, a lo observado en el informe de marzo.

En su trabajo semanal sobre la inspección de embarques estadounidenses el USDA informó despachos de maíz por 1.117.698 toneladas, dentro del rango estimado por los operadores, de entre 850.000 y 1.400.000 toneladas.

Para Sudamérica se esperan temperaturas más frescas y precipitaciones por debajo de lo normal, Argentina reporta un buen avance de cosecha de maíz del 49%, en cuanto a la segunda cosecha de Brasil reporta un 28.6%, el segundo avance más alto en los últimos 6 años.



AgRural informó el progreso de la recolección de la safrinha sobre el 34% del área apta en el centro-sur del país, frente al 21% de la semana anterior y del 9% de igual momento de 2023. La actual es la cosecha más avanzada desde 2013

La oferta de maíz ucraniano sigue siendo competitiva a nivel mundial, pero los flujos se están ralentizando a medida que disminuye el suministro de cosecha vieja. China pronto se centrará más en el origen brasileño.

TRIGO

Julio 2024 CBOT U\$S 202,99/tn, bajas de U\$S 3,34/tn

Los precios del trigo volvieron a estar bajo presión hoy, ya que los rendimientos continúan impresionando en áreas previamente secas de las llanuras, y los primeros rendimientos rusos son mejores de lo esperado, lo que luego también agrega presión a los precios del maíz.

La cosecha está arrancando en Europa y el Mar Negro y esto está pesando sobre los precios. Aunque la incertidumbre respecto al tamaño de la producción del Mar Negro aún está vigente, la idea de que a pesar de ello necesariamente habrá más inventario al mercado físico en el corto plazo, es suficiente para mantener un sentimiento bajista.

A partir de ahora la dirección de los precios va a depender, en gran medida, de los resultados que se vayan obteniendo de los campos.

En este sentido es una gran interrogante el efecto que el exceso de lluvia de las últimas semanas en Europa tendrá sobre los rendimientos y la calidad.

Luego de que en mayo estuvieron liquidando cortos, los fondos nuevamente se están regresando al lado vendido.

En la última semana, en Chicago los especuladores incrementaron su posición neta corta en 13,432 contratos para un total de 45,116 posiciones netas cortas.

